



Weihnachtsgedicht für Herrn Amman

Lieber Herr Amman,

Schauen Sie im Klassenzimmer zufällig vorbei,
gibt es von den Schülern freudiges Geschrei.

Auf unseren Umweltschul-Titel sind wir stolz,
dafür sparen wir sogar großzügig am Brennholz.

Das bedeutet, dass wir alle frieren,
so kann das Gehirn nicht mehr funktionieren.

Neben diesen wenigen Klagen
hatten mir die Elfen auch viel Positives zu sagen.

Weil Herr Amman Bäume sehr gern mag,
war seine Baumpflanzaktion eine gute Tat

Sie begrüßen die verspäteten Schüler am Morgen,
das vertreibt Kummer und Sorgen.

Zur Schule kommen Sie immer mit dem Rad.
Das Bringt Ihren Kreislauf erst richtig in Fahrt.

Mit Ihrer Kamera sind Sie überall am Start,
Ihre Merkspiele sind für uns ziemlich hart.

In Wirtschaft sind Sie in ihrem Element,
Sie wollen, dass die Ergebnisverwendungsrechnung jeder kennt.

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement,
vielleicht treffen wir uns im Restaurant.

Herr Amman, wir wünschen Ihnen jetzt noch einen schönen Advent
und hoffen, dass Ihr Weihnachtsbaum nicht brennt.

